

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-04-05-01]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 23, 2004 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel
D. Clipsham
A. François
M. Horn
L. Lewin
J. Martel
G. Moyal
S. Schoenfeld
V. Stepnowski

A. Baudot
C. Coates
Y. Frenette
M. Kant
K. McRoberts
I. Martin
D. Olin
D. Simeoni

J. Bergeron
J. Drexler (Chair/Présidente)
V. Hildebrand
F. Kay
E. Mahant
F. Mougeon
E. Roventa
D. Spring

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 avril 2004 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

J. Drexler welcomed everyone to the last session of the year.

She noted that there was supplementary documentation at the door: an update of the Nominating Committee report and a document pertaining to the PPC report on the revision of General Education.

2. Minutes of the previous meeting

▪ **March 26, 2004 – FC-03-04-55**

The minutes were **approved**.
(Moyal/Martel)

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 45.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous pour cette dernière séance de l'année.

Elle note également que les membres peuvent prendre à la porte les documents suivants : la dernière version du rapport du comité des mises en candidature et un document pertinent au rapport du CDP sur la restructuration de l'éducation générale.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ **26 mars 2004 – FC-03-04-55**

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Moyal/Martel)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- Principal's remarks

The Principal announced that Full-time Faculty hiring would be finalized in the following departments: School of Translation, Mathematics, Political Science, Philosophy, Drama Studies, and ILST. However, the one intended for the Computer Science Department has been put on hold.

He reminded members of the installation of York University's new Chancellor, Peter Cory on Saturday, June 12, 2004.

- Associate Principal (Academic)

F. Mougeon reminded Faculty members that she should be informed well in advance if exams invigilators are required, particularly in case of special needs. She also noted that there have been several cases of academic dishonesty and suggested that students be reminded of the seriousness of the issue at the beginning of their academic year.

She also informed members that the Forum organized by SCOR has been well attended and more information would be posted on the York Research Web site.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal annonce que l'engagement des professeurs permanents sera finalisé dans les départements suivants : École de traduction, mathématiques, science politique, philosophie, art dramatique et études internationales. Toutefois, celui prévu pour le département d'informatique est en suspens.

Il rappelle aux membres que le nouveau chancelier de l'Université York, Peter Cory, sera installé le samedi 12 juin 2004.

- Principale adjointe (aux études)

F. Mougeon rappelle aux membres que les demandes pour la surveillance des examens, et plus particulièrement celles qui comportent des besoins spéciaux, doivent lui être envoyées aussitôt que possible. Elle note également qu'il y a eu plusieurs cas de malhonnêteté universitaire et suggère que l'on rappelle aux étudiants la gravité du problème au début de l'année universitaire.

Elle informe aussi les membres que le Forum organisé par SCOR a été très suivi et que des renseignements supplémentaires seront postés sur le site Web de la recherche à York.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- Changes to Degree Regulations – Computer Science - [FC-03-04-56]

M. Kant presented the proposal contained in document FC-03-04-56. The question was called and the proposal was **approved** as submitted.

(b) Curriculum Committee

A. François presented the submissions from the following departments:

- **Computer Science** [FC-03-04-57] – the courses were **approved** as submitted.
- **Economics** – [FC-03-04-58] – the courses were **approved** as submitted.

(c) Nominating Committee

D. Clipsham presented the report contained in document FC-03-04-59 from the Nominating Committee.

An update of the slate of candidates was circulated at the door.

Nominations were asked for the Chair of Council. J. Drexler was nominated and accepted. However, she pointed out that she would be on leave as from January 1, 2005 and that if another member would be willing to do it for the whole year, she would be pleased to step down earlier. Nominations were closed and she was acclaimed.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- Changements aux exigences du programme – Informatique – [FC-03-04-56]

M. Kant présente la proposition contenue dans le document FC-03-04-56. On passe au vote et la proposition est **approuvée** telle que soumise.

(b) Comité des programmes

A. François présente les soumissions des départements suivants :

- **Informatique** [FC-03-04-57] – les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- **Science économique** – [FC-03-04-58] – les cours sont **approuvés** tels que soumis.

(c) Comité des mises en candidatures

D. Clipsham présente le report contenu dans le document FC-03-04-59 du comité des mises en candidature.

Une mise à jour de la liste des candidats a été circulée à la porte.

On demande s'il y a des mises en candidature pour le poste de président(e) du conseil. J. Drexler est nommée et elle accepte. Elle souligne toutefois qu'elle sera en congé à partir du 1er janvier 2005 et que si un autre membre voulait bien prendre le poste pour toute l'année, elle serait prête à se retirer plus tôt. On déclare close la période des nominations et J. Drexler est élue par acclamation.

Nominations were asked for the vacancies on the Standing Committees. The following agreed to serve: D. Clipsham on the Nominating Committee, C. Coates on PPC and M. Horn on T&P. Nominations were then closed and they were acclaimed.

D. Clipsham then asked for nominations for the positions on Senate Committees. E. Mahant and M. Kant agreed to be nominated for the Executive Committee and the Senate Committee on Research respectively. Nominations were closed, and both candidates were acclaimed.

(d) Policy and Planning Committee

I. Martin presented the report contained in document FC-03-04-60 and also noted that a supplementary document was at the door.

He gave a brief overview of the report and pointed out that PPC had endorsed the two main initiatives described there in, namely (1) The revision of General Education and second language learning programmes and (2) The development of a plan to phase in the theme “Glendon as a Place of Study”.

He noted that MDS has only identified a list of first and second year courses which could fit into the three thematic groupings (World and Nation, The Individual and Society, and Science, Society and the Environment) and would welcome any additional suggestions from other departments.

On demande des mises en candidature pour les comités permanents du conseil. Les membres suivants acceptent : D. Clipsham pour le comité des mises en candidature, C. Coates pour le CDP et M. Horn pour le comité de promotion et permanence. On déclare close la période de mise en candidature, et ils sont élus.

D. Clipsham demande ensuite les mises en candidature pour les postes aux comités du sénat. E. Mahant et M. Kant acceptent de postuler pour le comité exécutif et le comité de recherche respectivement. On déclare close la période de mise en candidature, et elles sont élues.

(d) Comité de direction et planification

I. Martin présente le rapport contenu dans le document FC-03-04-60 et note aussi qu’un document supplémentaire est disponible à la porte.

Il donne un bref aperçu du rapport et signale que le CDP en a approuvé les deux principales initiatives, soit (1) la révision de l’éducation générale et des programmes d’apprentissage des langues secondes et (2) le développement d’un plan pour introduire graduellement le thème « Glendon comme lieu d’étude ».

Il note que seul le département d’Études pluridisciplinaires a identifié une liste de cours de première et de deuxième année qui pourraient s’intégrer dans les trois groupes thématiques (le monde et la nation, l’individu et la société, et la science, la société et l’environnement). Il indique qu’il accueillerait avec plaisir des suggestions supplémentaires émanant d’autres départements.

He mentioned the dialogue with the second-language directors and invited them to continue considering the options proposed.

He then talked about the other initiative, “The development of a plan to phase in the theme ‘Glendon as a Place of Study’” and its link to the “Don Valley West One Tonne Challenge” sponsored by John Godfrey.

The Principal commended PPC for the work done and wished that Council could take a stand by encouraging them to continue on with these initiatives.

D. Spring, seconded by M. Kant then proposed the following motion:

That Council encourages PPC to continue the work started this year pertaining to (1) the revision of the General Education and second language learning programmes and (2) the development of a plan to phase in the theme “Glendon as a Place of Study”.

The motion was **approved**.

The report as presented was received by Council.

(e) Tenure and Promotion Committee

Y. Frenette presented the motion contained in document FC-03-04-61. He gave some background information on the motion, stating that the system has been applied here at Glendon for the past 2 years and proved to be efficient.

Il mentionne le dialogue avec les directeurs des programmes de langues secondes et les invite à continuer à examiner les options proposées.

Il parle ensuite de l’autre initiative, « le développement d’un plan pour introduire graduellement le thème ‘Glendon comme lieu d’étude » et son lien avec le « Don Valley West One Tonne Challenge » patronné par John Godfrey.

Le principal félicite le CDP pour le travail accompli et exprime le vœu que le conseil en rende témoignage en les encourageant à continuer ces initiatives.

D. Spring, secondé par M. Kant propose alors la motion suivante :

Que le conseil encourage le CDP à continuer le travail commencé cette année concernant (1) la révision de l’éducation générale et des programmes d’apprentissage des langues secondes et (2) le développement d’un plan pour introduire graduellement le thème « Glendon comme lieu d’étude ».

La motion est **approuvée**.

Le rapport tel que présenté est reçu par le conseil.

(e) Comité de permanence et promotion

Y. Frenette présente la motion contenue dans le document FC-03-04-61. Il en donne un sommaire, soulignant que le système a été appliqué ici à Glendon pendant les deux dernières années et a prouvé son efficacité.

Concerns were raised about the complexity of the system to be adopted as well as the autonomy within each discipline and department.

A motion to table the motion to the next Council meeting in September was moved by E. Mahant and seconded by J. Bergeron. The motion was **defeated**.

Another motion to have a postal ballot to vote on the motion was then moved by E. Mahant and seconded by M. Kant. This motion was also **defeated**.

The question was then called to vote on the following motion:

That the Tenure and Promotions Committee recommends that the College adopt the system of ad hoc adjudicating committees at the departmental level for Tenure and Promotions.

The motion **carried**.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 3:20 p.m.

L'on exprime certaines inquiétudes quant à la complexité du système qui doit être adopté ainsi qu'à l'autonomie de chaque discipline et département.

E. Mahant, secondée par J. Bergeron, présente une motion pour repousser cette motion à la prochaine réunion du conseil en septembre. La motion est **rejetée**.

E. Mahant, secondée par M. Kant, présente alors une autre motion demandant un vote postal sur la motion initiale. Cette motion est également **rejetée**.

Le vote est alors demandé sur la motion suivante :

Que le comité de permanence et promotion recommande que le Collège adopte le système de comités de décision ad hoc au niveau départemental pour la permanence et promotion.

La motion est **adoptée**.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Ajournement**

La séance est levée à 14 h 55.